

# Antrag Nr. 22-F-69-0014

## CDU, FDP und BLW/ULW/BIG

---

### Betreff:

Fläche für Padel-Tennis schaffen  
- Antrag der Fraktionen von CDU, FDP und BLW/ULW/BIG vom 09.03.2022 -

### Antragstext:

Padel-Tennis ist ein Doppel-Rückschlagspiel. Es wird ähnlich wie Tennis gespielt, allerdings mit kürzeren Schlägern ohne Bespannung. Die Markierungen orientieren sich an den Markierungen des traditionellen Tennisspielfeldes, wobei die Wände des Spielbereichs ins Spiel mit einbezogen werden können. Neben lokalen Padeltournieren wie den regionalen Open Padel gibt es auch eine German Padel Tour.

Bisher bietet in Wiesbaden ein Verein diese Sportart an. Die nächste Fläche, auf der Padel-Tennis gespielt werden kann, befindet sich allerdings in Wallau - Hofheim am Taunus.

Der Ausschuss für Ehrenamt, Bürgerbeteiligung und Sport möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten

1. mit dem Wiesbadener Verein Kontakt aufzunehmen und zu erfragen, wo die Vereinsmitglieder ganzjährig trainieren;
2. die Sportart im Ausschuss vorzustellen und
3. zu prüfen, ob innerhalb der Wiesbadener Innenstadt eine geeignete Fläche zur Verfügung gestellt werden kann.

Wiesbaden, 09.03.2022

Rainer Pfeifer  
Fachsprecher  
CDU-Fraktion

Louise Lydia Wagenbach  
Fraktionsreferentin  
CDU-Fraktion

Dr. Matthias Linz  
Fachsprecher  
FDP-Fraktion

Jeanette-Christine Wild  
Fraktionsgeschäftsführerin  
FDP-Fraktion

Renate Kienast-Dittrich  
Fraktionsvorsitzende  
BLW/ULW/BIG-Fraktion

Veit Wilhelmy  
Stadtverordneter  
BLW/ULW/BIG-Fraktion

Faissal Wardak  
Stadtverordneter  
BLW/ULW/BIG-Fraktion